

外国語の授業

6年生は、週に一度外国語の学習をしています。その中で、年に数回ALTの教員による英語の授業を行っています。英語でコミュニケーションをとつたり外国の文化に親しんだりする良い機会となっています。



My name is...



笑顔でハイタッチ



peachはどれかな

この日の授業では、まず一人ずつ自分の名前を英語で言いました。名前を言うのが難しい児童も、名札を見せてコミュニケーションをとつていました。続いて、果物の名前を教わりました。先生が言った果物の力ードを探し、同じ力ードになります。上手くできたりハイタッチ！パズルになつてている力ードもあり、子供たちは考えながら楽しく取り組んでいました。最後は楽しい手遊びやダンス。「サンキューバイ！」と笑顔で挨拶した後は、「楽しかった！」という声が聞こえました。

この日の授業では、まず一人ずつ自分の名前を英語で言いました。名前を言うのが難しい児童も、名札を見せてコミュニケーションをとつていました。続いて、果物の名前を教わりました。先生が言った果物の力ードを探し、同じ力ードになります。上手くできたりハイタッチ！パズルになつてている力ードもあり、子供たちは考えながら楽しく取り組んでいました。最後は楽しい手遊びやダンス。「サンキューバイ！」と笑顔で挨拶した後は、「楽しかった！」という声が聞こえました。